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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

(Triênio 2019/2021) 3 
 4 
 5 
 6 
Data: 17 de junho de 2021. 7 
Local: Realizada por videoconferência. 8 
 9 
 10 
 11 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, da Vice-Presidente Rossana Daly de 12 
Oliveira Fonseca, do Secretário-Geral João Victor de Hollanda Diógenes, da Secretária-Geral 13 
Adjunta Milena da Gama Fernandes Canto e do Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel; 14 
dos Conselheiros e Conselheiras Andréa Lucas Sena de Castro, Carlos Sérgio Gurgel da Silva,  15 
Cássio Leandro de Queiroz Rodrigues, Daniel Ramos Dantas, Diogo Licurgo Meireles Nunes, 16 
Eliane Maria Amâncio Lemos de Brito, Elisângela Fernandes da Silva, Emanuell Cavalcanti do 17 
N. Barbosa, Igor Silva de Medeiros, Larissa Brandão Teixeira Bergantin, Larissa Grasiela 18 
Fagundes Borges, Luís Vinicius Santos Freire, Luiz Carlos Batista Filho, Manoel Dagonia 19 
Fernandes Braga, Marcos Vinício Santiago de Oliveira, Maria Esther Alencar A. D’Assunção, 20 
Paulo Augusto Pinheiro da Silva, Pedro Emanuel Braz Petta, Rodrigo Medeiros de Paiva Lopes, 21 
Síldilon Maia Thomaz do Nascimento, Tatianne de Lacerda Barros, Thiago Cortez Meira de 22 
Medeiros e Vandréa Gomes Alves; do Conselheiro Federal da OAB/RN Olavo Hamilton Ayres 23 
F. de Andrade; do Presidente da Comissão Nacional de Defesa das Prerrogativas e Valorização 24 
da Advocacia Alexandre Ogusuku; do Presidente em exercício da Caarn Ricardo Victor 25 
Pinheiro de Lucena e do Tesoureiro da Caarn Marcilio Mesquita de Góes; do Presidente da 26 
OAB de Currais Novos Rafael Diniz Andrade Cavalcante e da Presidente da OAB de Mossoró 27 
Barbara Paloma F. de Vasconcelos Bezerra; do Ouvidor-Geral Eduardo Souza Pacheco; do 28 
Advogado Flaviano da Gama Fernandes. Ausência justificada: das Conselheiras Luciana 29 
Montenegro Soares e Marcela Martins de Vasconcelos; dos Conselheiros Adeilson Ferreira de 30 
Andrade, José Robson Saldanha Filho e Roberto Fernando de Amorim Júnior. Verificado o 31 
quórum legal, o Presidente, às 17h45, declarou aberta a Sessão. Em discussão as atas das 32 
Sessões de seis de maio e primeiro de junho de 2021. A Conselheira Vandréa Gomes Alves 33 
informou que encaminharia propostas de alterações das referidas atas. O Presidente fez as 34 
seguintes comunicações: a) Que recebeu o ofício nº 422/2021, oriundo do Tribunal de Justiça 35 
do Rio Grande do Norte, informando os esforços do Tribunal para concluir a digitalização dos 36 
processos judiciais. Informou, ainda, que a Seccional está firmando convênio com o Tribunal 37 
de Justiça do Rio Grande do Norte para locar e ceder cinco scanners, a fim de que os processos 38 
sejam digitalizados, conforme solicitação de prioridades dos advogados. b) Que recebeu o 39 
ofício nº 21/2021/CBM - 4ª CPD/SESED - CADPM/CBM/SESED - Corregedoria da 40 
PM/CBM-Análise/SESED-CADPM, de 14 de junho de 2021, acerca de denúncia de possível 41 
abuso de autoridade e violação de prerrogativas de advogado, sem identificação, motivo pelo 42 
qual solicitou a Seccional e Subseccional de Pau dos Ferros a qualificação da suposta vítima, a 43 
fim de subsidiar na análise quanto a existência ou não de resíduos disciplinares por parte dos 44 
policiais acusados. O Presidente Seccional informou que encaminhou o ofício à OAB de Pau 45 
dos Ferros para tentar identificar o advogado, na tentativa de seguimento da apuração. c) O 46 
Conselheiro Igor de Medeiros Silva comunicou que foi aprovado PLC 12/2019, que garantiu 47 
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tributação fixa do ISS para sociedades unipessoais e profissionais autônomos na cidade de 48 
Natal, conforme homologada na aprovação da Lei Complementar Municipal n. 197/2021, assim 49 
como foi conseguido que o ISS será calculado com a redução de vinte por cento no primeiro 50 
ano de inscrição e dez por cento no segundo ano de inscrição, o que beneficiará a jovem 51 
advocacia. A Vice-Presidente Rossana Daly de Oliveira Fonseca parabenizou o Conselheiro 52 
Igor de Medeiros Silva e os membros da Comissão de Direito Tributário e da Comissão de 53 
Acompanhamento Legislativo pelo trabalho realizado. O Secretário-Geral João Victor de 54 
Hollanda Diógenes propôs o envio de voto de agradecimento ao Vereador Felipe Alves e a 55 
Vereadora Nina Souza, da cidade de Natal/RN, pelo empenho e dedicação em atender o pleito 56 
da Advocacia Potiguar, para a aprovação do Projeto de Lei Complementar nº 12/2019, que 57 
institui o regime especial de tributação fixa para as sociedades constituídas por profissionais de 58 
mesma habilitação (Sociedades Uniprofissionais) e para os profissionais autônomos. Por 59 
unanimidade, a proposição foi aprovada. d) O Tesoureiro da Caarn Marcilio Mesquita de Góes 60 
parabenizou o Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima Filho e o Conselheiro Igor de 61 
Medeiros Silva pelas diligências na liberação de dez mil vacinas de H1N1, que foram doadas 62 
pelo Instituto Butantan, tendo em vista o entendimento dos fiscais da tributação estadual que 63 
inicialmente iriam taxar a doação expedindo cobrança a Seccional. Porém, após a atuação do 64 
Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima Filho e o Conselheiro Igor de Medeiros Silva 65 
a cobrança não será aplicada à Seccional. O Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima 66 
Filho propôs o envio de ofício de agradecimento aos dirigentes da Secretaria Estadual de 67 
Tributação, pela diligência e atenção na liberação das vacinas H1N1, que foram doadas pelo 68 
Instituto Butantan, não permitindo que houvesse cobrança de tributos em nome da Seccional. 69 
Por unanimidade, a proposição foi aprovada. O Presidente em exercício da Caarn Ricardo 70 
Victor Pinheiro de Lucena agradeceu o Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima Filho 71 
e o Conselheiro Igor de Medeiros Silva pelo empenho na liberação das vacinas H1N1. e) A 72 
Conselheira Elisângela Fernandes da Silva propôs que a Seccional altere a simbologia das 73 
portas dos banheiros da Sede, devendo ser produzida identidade visual inclusivo para cada 74 
banheiro, com frase e referência a legislação sobre o tema. O Presidente da Seccional Aldo de 75 
Medeiros Lima Filho sugeriu que a proposição seja recebida e incluída na pauta da próxima 76 
Sessão. Após discussão, por maioria, o Conselho Seccional decidiu por discutir o assunto na 77 
próxima Sessão do Conselho, ficando a Conselheira Elisângela Fernandes da Silva de formular 78 
a proposição no sistema dataged. f) A Conselheira Elisângela Fernandes da Silva propôs que a 79 
Seccional através das mídias sociais promova campanha de visibilidade da associação “Amor 80 
RN”, concernente a conscientização das pessoas, para que não soltem fogos de artifício, tendo 81 
em vista que os fogos afetam diretamente as crianças que têm hipersensibilidade sensorial. Por 82 
unanimidade, a proposição foi aprovada. Sobre o tema se manifestou a Presidente da OAB de 83 
Mossoró Barbara Paloma F. de Vasconcelos Bezerra. g) A Conselheira Elisângela Fernandes 84 
da Silva propôs que a Seccional através das mídias sociais promova campanha de visibilidade 85 
para o enfrentamento a violência contra o idoso, tendo em vista o aumento de casos de violência, 86 
principalmente durante a pandemia do coronavírus. Por unanimidade, a proposição foi 87 
aprovada. h) O Conselheiro Paulo Augusto Pinheiro da Silva relatou que no último dia 28 de 88 
abril de 2021, foi deflagrada operação capitaneada pela delegada Karla Viviane, que fez inserir 89 
nos autos inquisitórios e na medida cautelar de interceptação telefônica, seus dados pessoais e 90 
patrimoniais e a transcrição de diálogo telefônico do profissional com o seu cliente, também 91 
delegado de polícia, no momento de sua contratação, contendo estratégias de defesa e outros 92 
assuntos em nada relacionados com o objeto da apuração, consubstanciando conduta de 93 
intimidação, inconstitucional e de flagrante abuso de autoridade ao violar direito ou 94 
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prerrogativa dos advogados. Sobre o tema se manifestaram o Advogado Flaviano da Gama 95 
Fernandes, o Conselheiro Federal Olavo Hamilton Ayres F. de Andrade, o Presidente da 96 
Comissão Nacional de Defesa das Prerrogativas e Valorização da Advocacia Alexandre 97 
Ogusuku, o Presidente da OAB de Currais Novos Rafael Diniz Andrade Cavalcante Rafael 98 
Cavalcante e o Conselheiro Seccional Síldilon Maia Thomaz do Nascimento. Por unanimidade, 99 
o Conselho Seccional decidiu por realizar o ajuizamento de Ação Civil Pública por improbidade 100 
administrativa em desfavor da delegada de Polícia Civil, Karla Viviane de Souza Rêgo, tendo 101 
em vista, a prática, em tese, de abuso de autoridade no que consiste em violação de prerrogativas 102 
da advocacia, nos autos da operação policial batizada de “24/7”, bem como a publicação de 103 
nota de repúdio e ato de desagravo público, dispensando o trâmite do processo na Comissão de 104 
Defesa de Prerrogativas. i) O Conselheiro Sildilon Maia T. do Nascimento propôs voto de 105 
parabéns aos Advogados Francisco Canindé Maia e Yunare Zacarias Bezerra Maia, em razão 106 
da admissão do incidente de resolução de demanda repetitivo pelo TJ/RN, sobre o tema da 107 
presunção de dano nas ações de improbidade administrativa que impliquem na contratação por 108 
dispensa de licitação. Proposição aprovada. Na parte reservada à ordem do dia, o Presidente 109 
chamou os processos constantes da pauta. Processo n. 41132021-0. Assunto: Altera Resolução 110 
n. 12/2020 – OAB/RN. Origem: Tesoureiro da OAB/RN. Relator: Alexander Henrique Nunes 111 
Gurgel. Processo retirado de pauta. Processo n. 41142021-0. Assunto: Altera Resolução n. 112 
08/2020 – OAB/RN. Origem: Tesoureiro da OAB/RN. Relator: Alexander Henrique Nunes 113 
Gurgel. O Relator votou pela aprovação da alteração da Resolução n. 08/2020. Por 114 
unanimidade, o Conselho Seccional aprovou a alteração da Resolução n. 08/2020, nos termos 115 
do voto do Relator. Lido e aprovado o acórdão. O Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho 116 
solicitou informações ao Conselheiro e Presidente da Comissão de Orçamento e Contas Thiago 117 
Cortez Meira de Medeiros, a respeito do andamento do processo de sindicância instaurado a 118 
pedido de seis Diretores da Caarn. O Presidente da Comissão de Orçamento e Contas Thiago 119 
Cortez Meira de Medeiros informou que a Comissão ouviu mais de dezesseis depoimentos, 120 
estando a Comissão em fase de análise documental, tendo achado por bem solicitar a dilação 121 
do prazo da sindicância por mais trinta dias, para fim de conclusão do relatório e posterior 122 
apresentação ao Conselho Seccional. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro e 123 
membro da Comissão José Lopes da Silva Neto que informou que a Comissão vem se reunindo 124 
quase diariamente, principalmente para participar dos depoimentos. Informou, ainda, que os 125 
advogados de defesa estão participando de todos os depoimentos, como forma de garantir o 126 
contraditório e a ampla defesa. A Conselheira Elisângela Fernandes da Silva parabenizou os 127 
Conselheiros e membros da Comissão de Orçamento e Contas pela atuação e pelo trabalho que 128 
vem sendo conduzido. Por fim, o Presidente da Seccional destacou o trabalho desenvolvido 129 
pela Comissão. Processo n. 100902020-0. Assunto: Projeto. Alteração de competência de 130 
Comissão. Origem: Comissão de Direito da Moda. Relator: Igor Silva de Medeiros. Processo 131 
retirado da pauta. Processo n. 5822019-0. Assunto: Cancelamento de Inscrição e Isenção da 132 
Anuidade. Interessado: Luiz Alberto Braga de Queiroz - OAB/RN 08527. Relator: Adeilson 133 
Ferreira de Andrade. Voto de vistas Alexander Henrique Nunes Gurgel. Processo retirado da 134 
pauta. Processo n. 4552020-0. Assunto: Criação de Comissão Evangelística Ressocializadora. 135 
Interessado: Francisco Assis de Araújo - OAB/RN 16722. Relatora: Andrea Lucas Sena de 136 
Castro. A Relatora votou pelo indeferimento da criação de Comissão Evangelística 137 
Ressocializadora. O Conselheiro Luís Vinicius Santos Freire pediu vistas. Em seguida, o 138 
Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho comunicou da obrigação de encerrar a transmissão no 139 
Youtube, tendo em vista a necessidade da Sessão prosseguir de forma reservada, conforme 140 
previsão legal. Processo n. 76122015-0. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Juízo 141 
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de Direito da Vara Criminal da Comarca de São Gonçalo do Amarante. Representado: E. R. A. 142 
S. J. – OAB/RN 3828. (Advogado: Edberto Rodrigo Afonso Smith Júnior – OAB/RN 3828). 143 
Relator: Sildilon Maia T. do Nascimento. O Relator votou pela homologação do acordo de não 144 
persecução disciplinar, declarando extinta a punibilidade e determinando o arquivamento 145 
definitivo dos autos. A Conselheira Andréa Lucas Sena de Castro votou pela necessidade de 146 
suscitação pelo incidente de inidoneidade pelo Relator, nos termos do § 1º, V, do Art. 123-A, 147 
do Regimento Interno da Seccional. A Conselheira Vandréa Gomes Alves pediu vistas dos 148 
autos, ficando o processo pautado para a próxima Sessão. Processo n. 115932016-0. Assunto: 149 
Processo Disciplinar. Representante: João Jayme de Magalhães Filho. Representado: K. A. C. 150 
O. - OAB/RN 5150. (Advogada: Katiana Alves da Costa de Oliveira - OAB/RN 5150). 151 
Relatora: Larissa Brandão Teixeira Bergantin. Processo retirado da pauta. Processo n. 152 
65732018-0. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: F. E. C. C. Representado: F. O. S. 153 
– OAB/RN 1318-A. (Advogado: Fernando de Oliveira Souza – OAB/RN 1318-A). Relatora: 154 
Camila Lacerda Bezerra de Medeiros. Processo retirado da pauta. Processo n. 88242016-0. 155 
Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Geovane Rodrigues da Silva. Representado: A. 156 
S. C. C. - OAB/RN 11.590. (Advogada: Alcione Soares da Costa Carvalho - OAB/RN 11.590). 157 
Relator: Diogo Licurgo Meireles Nunes. Processo retirado da pauta. Nada mais havendo a 158 
tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a presente Sessão, às 159 
20h54, do que, para constar, eu, João Victor de Hollanda Diógenes, Secretário-Geral, mandei 160 
lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim, e pelo Presidente do Conselho 161 
Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 162 
 163 
 164 
 165 

Aldo de Medeiros Lima Filho 166 
Presidente 167 

 168 
 169 
 170 

João Victor de Hollanda Diógenes 171 
Secretário-Geral 172 


